



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

PADA ACARA

**PENYERAHAN PENGHARGAAN ADIKRIYA TERHADAP
PELAKU USAHA INDUSTRI KECIL DAN MENENGAH
KABUPATEN BENGKALIS
TAHUN 2018**

TANGGAL 23 OKTOBER 2018

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BUAT KITA
SEMUA,.**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINSTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA KAMAR DAGANG INDONESIA (KADIN) KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA ASOSIASI PELAKU USAHA INDUSTRI KECIL DAN MENENGAH KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PANITIA PELAKSANA;
- PARA PELAKU USAHA REKAN – REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI;

SEGALA PUJI BAGI ALLAH SWT, BERKAT KUDRAT DAN IRADATNYA KITA BISA BERKUMPUL DI SINI DALAM RANGKA MENGHADIRI ACARA **“PENYERAHAN PENGHARGAAN ADIKRIYA TERHADAP PELAKU USAHA INDUSTRI KECIL DAN MENENGAH KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018”**.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW KEPADA KELUARGA BESERTA PARA SAHABATNYA. DENGAN UCAPAN **”ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN*.

PARA PELAKU USAHA, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

KAMI SANGAT MENYAMBUT BAIK ATAS DILAKSANAKANNYA KEGIATAN INI KARENA MEMPUNYAI ARTI YANG SANGAT PENTING SEBAGAI AJANG PROMOSI DAN PENYEBARAN INFORMASI ATAS BERBAGAI PRODUK MAKANAN DAN KERAJINAN YANG TELAH BERPRODUKSI DI KABUPATEN BENGKALIS. SELAIN ITU DAPAT PULA MENJEMBATANI KEBUTUHAN DUNIA USAHA UNTUK MEMBUKA AKSES PASAR, AKSES TEKNOLOGI, INVESTASI DAN PENINGKATAN SDM BAGI PELAKU USAHA IKM. MELALUI KEGIATAN ADIKRIYA INI DIHARAPKAN MASYARAKAT DAPAT LEBIH MEMAHAMI PERKEMBANGAN PRODUK IKM KHUSUSNYA INDUSTRI MAKANAN DAN KERAJINAN DITENGAH SITUASI DAN KONDISI LINGKUNGAN USAHA YANG SEMAKIN DINAMIS DAN KOMPETETIF SAAT INI.

PARA PELAKU USAHA, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,

MULAI TAHUN DEPAN YAITU TAHUN 2019, MASYARAKAT EKONOMI ASEAN (MEA) AKAN MULAI DIBERLAKUKAN, TERWUJUDNYA MEA MERUPAKAN KEINGINAN NEGARA – NEGARA ASEAN UNTUK

MEWUJUDKAN ASEAN MENJADI KAWASAN PEREKONOMIAN YANG SOLID DAN DIPERHITUNGGAN DALAM PERCATURAN PEREKONOMIAN INTERNASIONAL. DENGAN TUJUAN AKAN ADANYA ALIRAN BEBAS, BARANG, JASA DAN TENAGA KERJA TERLATIH (**SKILLED LABOR**) SERTA ALIRAN INVESTASI YANG LEBIH BEBAS LAGI.

INDONESIA DENGAN NEGARA BERPENDUDUK TERBANYAK DI ASEAN MERUPAKAN PASAR POTENSIAL UNTUK ALIRAN BARANG, JASA, DAN TENAGA KERJA BAGI NEGARA DI ASEAN. HAL TERSEBUT PERLU DISADARI TERUTAMA INDONESIA SEBAGAI PASAR KONSUMEN TERBESAR YANG SANGAT BERPOTENSI UNTUK DIBANJIRI BARANG BARANG KONSUMSI.

UNTUK MENYIKAPI HAL TERSEBUT YANG PERLU DILAKUKAN ADALAH MELAKUKAN PENGUATAN DAN PENINGKATAN PRODUK MAUPUN TENAGA KERJA KHUSUSNYA PRODUK IKM DAN SDM PELAKU USAHA IKM.

INDUSTRI KECIL MENENGAH DI INDONESIA KHUSUSNYA DI KABUPATEN BENGKALIS MERUPAKAN

SALAH SATU KEKUATAN BESAR DAN TERDEPAN DALAM PEMBANGUNAN EKONOMI. GERAK SEKTOR IKM AMAT VITAL UNTUK MENCIPTAKAN PERTUMBUHAN DAN LAPANGAN KERJA. IKM SENDIRI SAAT INI CUKUP FLEKSIBEL DAN DAPAT DENGAN MUDAH BERADAPTASI DENGAN PASANG SURUTNYA PERMINTAAN PASAR.

PARA PELAKU USAHA, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

DEWASA INI MASIH CUKUP BANYAK HAMBATAN DAN TANTANGAN YANG DIHADAPI OLEH PARA PELAKU IKM DALAM PENGEMBANGAN USAHANYA, DIANTARANYA YANG **PERTAMA**, MASIH RENDAHNYA KUALITAS SDM PELAKU IKM, **KEDUA**, INKONSISTENSI KUALITAS PRODUK YANG DIHASILKAN DILIHAT DARI STANDAR DAN MUTU, **KETIGA**, DESIGN PRODUK YANG MASIH SEDERHANA, DAN YANG **KEEMPAT**, KURANGNYA KREATIFITAS PARA PELAKU IKM DALAM MENGEMBANG JENIS ATAUPUN VARIAN DARI PRODUK – PRODUKNYA SERTA LEMAHNYA PENGUASAAN PASAR.

UNTUK MENGATASI KENDALA TERSEBUT, PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS SECARA KONTINIU TERUS MELAKUKAN UPAYA PEMBINAAN, PENINGKATAN KEMAMPUAN SDM IKM MELALUI PROGRAM – PROGRAM PELATIHAN PENINGKATAN KEMAMPUAN PRODUKSI, MANAJERIAL DAN PENINGKATAN MOTIVASI SERTA DIIRINGI DENGAN PENGUATAN MODAL BERPRODUKSI GUNA MENDORONG PENINGKATAN PRODUKTIVITAS PELAKU IKM ITU SENDIRI.

DISISI LAIN, UNTUK MENGATASI PERMASALAHAN PEMASARAN BERBAGAI LANGKAH JUGA TELAH DILAKSANAKAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, DIANTARANYA MENGIKUTSERTAKAN PELAKU USAHA IKM DAN PRODUK – PRODUK YANG DIHASILKANNYA DALAM PASAR LELANG, BAIK YANG DILAKSANAKAN DI PROVINSI RIAU MAUPUN DIBEBERAPA KOTA LAINNYA DILUAR PROVINSI RIAU, PAMERAN – PAMERAN PRODUK – PRODUK IKM, MEMBUKA OUTLET PROMOSI PRODUK DAGANG DAN INDUSTRI KABUPATEN BENGKALIS.

UNTUK ITU PADA HARI INI DENGAN MENYELENGGARAKAN KEGIATAN PERHARGAAN ADIKRIYA KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018, KAMI BERHARAP KEPADA SELURUH PELAKU USAHA BISA LEBIH MENGEMBANGKAN LAGI USAHA YANG DIJALANI SERTA MELENGKAPI SEMUA ADMINISTRASI – ADMINISTRASI YANG BERSIFAT PENTING UNTUK KEMAJUAN SEBUAH USAHA. DENGAN PEMBINAAN YANG BERKELANJUTAN TERHADAP IKM, MAKA YAKINLAH KITA AKAN MAMPU MEWUJUDKAN IKM MADIRI DAN HANDAL.

PEMBINAAN PERLU DILAKUKAN MULAI DARI HULU, YAKNI SUMBER BAHAN BAKU SERTA PEMBINAAN PRODUKSI IKM DAN FASILITASI PEMASARAN. TERKAIT HAL INI KAMI HARAPKAN SEMUA PIHAK TERKAIT DAPAT BEKERJASAMA DAN BERSINERGI BAIK UNSUR PEMERINTAH, DUNIA USAHA, ASOSIASI, KADIN, MAUPUN PELAKU IKM ITU SENDIRI.

KHUSUS KEPADA OPD YANG TERKAIT DAN MENANGANI USAHA IKM, BAIK PENYEDIAAN BAHAN BAKU, PENINGKATAN KUALITAS PRODUK MAUPUN

PEMASARAN KAMI HARAPKAN UNTUK LEBIH PROAKTIF DAN MENINGKATKAN SINERGITAS DALAM MEMPERKUAT DAYA SAING IKM DI KABUPATEN BENGKALIS.

PARA PELAKU USAHA, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG PERLU KAMI SAMPAIKAN DALAM KESEMPATAN INI, AGAR DAPAT MENJADI PERHATIAN KITA SEMUA.

SELANJUTNYA KEPADA SELURUH PEMENANG ADIKRIYA, KHUSUSNYA PARA PELAKU IKM, MANFAATKANLAH KEGIATAN INI SEOPTIMAL MUNGKIN, JALINLAH KOMUNIKASI ANTAR SESAMA PARA PELAKU IKM MAUPUN DENGAN DUNIA USAHA LAINNYA BAIK PERBANKAN SERTA LEMBAGA/ORGANISASI PEMBINA IKM. TERUS BERUPAYA UNTUK LEBIH MENINGKATKAN PRODUKTIFITAS, KREATIFITAS DAN KEMANDIRIAN AGAR MENJADI PELAKU INDUSTRI KECIL MENENGAH YANG TANGGUH.

***KE TASIK SERAI MENCARI ARWANA
DAPAT SEEKOR BERWARNA MERAH
PENILAIAN ADIKRIYA TELAH TERLAKSANA***

BAGI YANG TERBAIK DAPAT PENGHARGAAN DAN HADIAH

**BENGKALIS CEMERLANG GEMILANG DAN TERBILANG
MASYARAKAT SANTUN KOTANYA BERSERI
KAMI UCAPKAN SELAMAT KEPADA PEMENANG
RAIH PRESTASI BANGGAKAN NEGERI**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ